

## **PRESSEMITTEILUNG**

## Die intensive Welt der Farben ergründen: Malerei von Katharina Lichtenscheidt

Bad Soden am Taunus, 09. Januar 2024. Am kommenden Freitag, 12. Januar 2024, 18:00 Uhr, eröffnet Bürgermeister Dr. Frank Blasch die erste Ausstellung in diesem Jahr in der Stadtgalerie. Gezeigt werden Malerei von Katharina Lichtenscheidt sowie ausgesuchte Plastiken und Skulpturen international bekannter Künstler.



In ihren Werken erkundet Katharina Lichtenscheidt die Welt der Farben. Dieses Bild steht <u>HIER</u> zum Download bereit.

## Die intensive Welt der Farben

Die Malerei in den diversen Facetten ihrer Ausdrucksform, das ist das künstlerische Forschungsfeld, dem sich Katharina Lichtenscheidt seit Jahren konsequent und mit viel Energie widmet. Dabei werden Farbklänge um die warmen Farben Rot, Gelb und Orange ebenso erkundet wie die kühleren Bereiche um Blau und Grün. Die Arbeiten von Katharina

Pressekontakt:

E-Mail: kommunikation@stadt-bad-soden.de

Tel.: +49 6196 208-433



Lichtenscheidt sind nah- und fernsichtige Werke, sie sind vielschichtig und durchdringend. Gezeigt werden neben ihrer Malerei auch ausgesuchte figurative Plastiken und Skulpturen international anerkannter Künstler.

## Öffnungszeiten

Zu sehen ist die Ausstellung bis Sonntag, 25. Februar 2024, jeweils mittwochs, samstags und sonntags von 15:00 Uhr bis 18:00 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter <a href="www.bad-soden.de">www.bad-soden.de</a>.